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Conferenza stampa per l’approvazione della Strategia – Belluno, 18/12/2023

Il  18 dicembre si  è  tenuta  presso il  Comune di  Belluno la  conferenza stampa per  l’approvazione della
Strategia, durante la quale i vari rappresentanti istituzionali hanno potuto evidenziare i progetti e le prossime
tappe del percorso. 

Il  Sindaco De Pellegrin afferma  “E’ una grande opportunità che abbiamo saputo cogliere tutti  insieme,
abbiamo fatto squadra (..) perché quello che era davanti a noi tuti era la volontà di far cadere i contributi su
tutto il territorio della Valbelluna.” 

Link  per  visionare  il  servizio  di  Telebelluno:   https://www.telebelluno.it/wp/la-valbelluna-fa-rete-per-lo-
sviluppo-sostenibile/
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